

## UNA BOMBA ESTALLA Y MATA A LOS DOS MARROQUIES QUE LA LLEVABAN

### El Consejo de Ministros reitera con toda firmeza sus propósitos en relación con el Sahara y las comunicaciones cursadas a las Naciones Unidas

Melilla, 27. (De nuestro corresponsal, Manuel CUENCA.) — Veinticuatro horas después de los dos atentados de Ceuta, una bomba ha estallado a doscientos metros de unos depósitos de gasolina, matando a los marroquíes que la transportaban. Las tropas han sido acuarteladas y dos manifestaciones se reunieron frente a la Comandancia General y el Ayuntamiento, pidiendo seguridad.

A las 2,20 de la tarde se escuchó en toda Melilla una explosión. Al parecer, cuatro marroquíes entraron clandestinamente por algún lugar cercano al paso fronterizo de Farjana llevando un artefacto de relojería. En un punto próximo, un descampado en la margen derecha del río de Cro, conocido como la huerta de Pimentel, les estalló la bomba, alcanzando a dos terroristas. Junto a este descampado se encuentra la factoría «Shell», en la que existen unos depósitos con 40.000 litros de gasolina, contra los que, se supone, que iba dirigido el atentado. Uno de los cadáveres apareció en la margen derecha del río, aguas abajo, mientras que otro se encontró dentro de una finca. No ha sido posible su identificación. Fuerzas de la guardia civil han detenido a siete marroquíes que merodeaban por el lugar.

#### Dos manifestaciones

Poco después, una manifestación de unas dos mil personas se dirigió a la Comandancia General. Allí, el comandante general, don Tomás de Liniers, pidió tranquilidad y prometió actuar con energía. Tres manifestantes acompañaron a la primera autoridad militar durante su alocución.

A las cinco de la tarde, todas las tiendas habían cerrado sus puertas y una gran muchedumbre se había reunido en la plaza de España, frente al Ayuntamiento, llevando banderas na-

cionales y pancartas alusivas a la seguridad de los melillenses. Dado que el alcalde se encontrará en viaje por la península, el comandante general se dirigió de nuevo a la muchedumbre desde el balcón del Ayuntamiento pidiendo calma, colaboración y garantía que las fuerzas armadas, con el respaldo del pueblo, sabrán cumplir con su deber. Se oyeron algunos gritos de «fuera mores» y «fuera el alcalde». Durante la arenga, la multitud interrumpió varias veces con vivas a España, al ejército y a Melilla española. Después, los manifestantes recorrieron las calles de la ciudad y los coches hicieron sonar sus bocinas.

#### Medidas de seguridad en Ceuta

En Ceuta, la policía ha montado grandes medidas de seguridad y se han practicado numerosas detenciones de marroquíes. Se produjeron varias falsas alarmas por automóviles sospechosos, sin que se encontrara en ellos nada anormal. La frontera con Marruecos permanece abierta, pero se mantiene un estricto control sobre los marroquíes que pasan por la misma. Hoy ha sido el entierro de don Fernando Fernández, que falle-

ció a consecuencia de la explosión de ayer en la Comandancia de Mariza. Asistieron las primeras autoridades de la ciudad. El herido, don Luis López, ha experimentado una ligera mejoría.

#### El tema, tratado en Consejo de Ministros

Por otra parte, en el consejo de ministros celebrado hoy en Madrid se ha tratado el tema de las agresiones marroquíes. La nota dada a la prensa dice:

«El Gobierno ha considerado los acontecimientos que se han producido en el Sahara durante los últimos días, entre los que cabe destacar la explosión de una mina anticarro en dicho territorio y en lugar cercano a la frontera de Marruecos, como consecuencia de la cual han perdido la vida un oficial, un suboficial y tres soldados, así como el ataque a aviones militares españoles de reconocimiento. También se ha ocupado de la explosión de varios artefactos en Ceuta, uno de los cuales produjo un muerto y varios heridos.

(Continúa en la página siguiente)

### Grave crisis de imprevisibles consecuencias

## LA C. G. T. ORDENO UN PARO DE ACTIVIDADES Y COLUMNAS DE CONCENTRACION ANTE LA CA

Las protestas van dirigidas contra la política

# El estallido de una bomba en Melilla

(Viene de la página anterior)

«El Gobierno ha formulado la oportuna protesta a través del Ministerio de Asuntos Exteriores, ante el embajador del reino de Marruecos en Madrid, y al lamentar tales sucesos, y muy especialmente la pérdida de vidas humanas, reitera con toda firmeza los propósitos que inspiraron, en relación con el Sahara, su nota hecha pública en 23 de mayo pasado, así como las oportunas comunicaciones cursadas a las Naciones Unidas.»

## Negociaciones para liberar a los prisioneros del F. Polisario

El Aaiún, 27. (Del enviado especial de Cifra.) — Mientras la tirantez se mantiene, están resultando infructuosas todas las gestiones realizadas para rescatar a los militares españoles en poder del F. Polisario, localizados en los campamentos de Ain Sefra y Legsab, zona montañosa argelina a treinta kilómetros al norte de Tinduf.

Se ha abandonado la idea de su rescate utilizando la fuerza. Una operación armada pondría en peligro sus vidas y costaría nuevas bajas entre las fuerzas que llevaran a cabo la acción. A título de mera especulación se cree que el Polisario ha situado a los prisioneros españoles detrás de una división mecanizada argelina, que cubre veladamente toda tentativa de rescate.

Esto no significa que España no este haciendo toda clase de gestiones

que el «dictador de aldea», como le llamaba el profesor Denis Hills, hizo en otro tiempo al Gobierno de Edward Heath para terminar con el problema del Ulster o para sacar a Gran Bretaña del atolladero económico en el que estaba metida.

Idi Amin se encuentra en estos momentos en una compleja situación que rebasa con mucho su capacidad de sargento «deteriorado» por sus combates de boxeo. En el caso Hills ha llegado al final del camino. No obtendrá la visita de Callaghan, salvo que deje en libertad al profesor. El antiguo sargento ugandés, que sirvió bajo órdenes de oficiales británicos, ha de elegir entre dar su poderoso brazo a torcer o fusilar al condenado. Pero si hace esto, la conferencia de la OUA resultará un fracaso porque la mitad de los países africanos no asistirán.

Eso le ha dado una idea genial: ganar amigos con su generosa oferta a Marruecos. Curiosamente, el general Amin, poco antes de hacer esta oferta, agradecía al coronel Gaddafi su apoyo aéreo para evitar cualquier posible invasión británica, como si la integración del Sahara en Marruecos fuese vinculable con el apoyo del líder libio al F. Polisario.

Son las «locuras de Amin». Entre las célebres, además de las ya reseñadas, está su oferta de acudir con su ejército a combatir a Israel en el Golan durante la guerra de 1973, o su autoiniciación a la boda de la princesa Ana de Inglaterra, o el mensaje a Kurt Waldheim en el que se declaraba ferviente partidario de Hitler, al tiempo que le ofrecía su consejo para resolver la crisis del Próximo Oriente o su oferta para ser presidente de la Commonwealth.

## IMPRESIONADO ANTE LOS RESTOS DE LOS MARROQUIES

### Muere de un ataque cardíaco el subjefe de la Policía Municipal de Melilla

Melilla, 27. — Al acudir al lugar de la explosión ocurrida hoy en Melilla, al mando de varios números, el subjefe de la policía municipal de la plaza, don Pascual Martínez Granados, sufrió un ataque cardíaco, como consecuencia de la impresión que le produjeron los restos mortales de los dos marroquies que portaban el artefacto que les explotó en las manos.

El señor Martínez Granados no pudo reponerse del «shok» y falleció pocos minutos después. La muerte del subjefe de la policía municipal de la ciudad ha impresionado a la población melillense, en la que gozaba de muchos afectos. — Europa Press.